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Никогда такого не было, и вот опять… 

В. С. Черномырдин 

Готовились к кризису, откладывали в кубышку, а к пандемии оказались не готовы. 

Сколько средств потрачено на перевооружение армии – и всё напрасно: невидимый враг 

подкрался незаметно ни застрелить его, ни взорвать. 

На 30 марта население 199 стран оказалось заражено коронавирусом, в мире число 

заболевших превысило 744 290 человек, погибли 35 358. В России за день заболели ещё 305 

человек, всего 1 839 в 58 регионах, 72 выздоровели, 11 умерли. 

Мир погрузился в карантин. Президент Путин объявил всей стране недельные «каникулы». 

Народ в растерянности от «щедрости такой!» 

По всему миру власти стран пытаются убедить людей сидеть дома. А уж разговоров-то сколько – 

одни считают, что пандемия – это испытание для человечества. Другие – Божья кара! Третьи – 

провокация с целью нажиться. Четвёртые – что это «заговор элит» с целью уменьшить население 

планеты. Пятые – это предупреждение для нашей цивилизации, а сам смертоносный вирус – 

посланец космоса. 

В октябре 2019 года над Китаем взорвалось небесное тело, в котором могли содержаться 

«не изученные человеком вещества». Первым такую гипотезу высказала экзобиолог Чандра 

Викрамасингх из Кардиффского университета в Уэльсе. И сразу же все вспомнили гипотезу, 

согласно которой динозавры вымерли из-за упавшего на Землю метеорита, принёсшего 

смертоносный вирус. Российские учёные допускают, что версия их коллеги может оказаться 

верной. Однако для подтверждения гипотезы нужны научные эксперименты. Следует проверить 

возможность синтеза вирусоподобных ДНК в длительных космических полётах. И уже на 2023–

2024 годы запланировано любопытное исследование в этой области. Во время запуска научного 
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аппарата «Бион-М-2» в рамках эксперимента «Метеорит» на его обшивке закрепят камни с 

лунками. Они будут имитировать космическое тело, в выемках и трещинах которого находятся 

бактерии и материал для синтеза органики – определённый комплекс химических веществ. 

Учёные надеются, что смогут подтвердить гипотезу внеземного происхождения жизни на 

Земле. Думаю, что произойдет «очередное чудо», и они это «подтвердят!»  

Но вернёмся к насущному. ВОЗ утверждает, что самоизоляция не сможет остановить эпидемию. 

Глава Всемирной организации здравоохранения (ВОЗ) Тедрос Гебреисус признал, что 

самоизоляция граждан и ограничение на передвижение       НЕ ПОМОГУТ 

ОКОНЧАТЕЛЬНО ЛИКВИДИРОВАТЬ пандемию коронавируса. Так что 

принимаемые меры – реверанс в сторону системы здравоохранения (в тех странах, где она 

имеется в приемлемом виде) – и необходим лишь для того, чтобы сократить число заболевших 

людей, одномоментно нуждающихся в медицинской помощи. Другими словами, к врачам в 

больницы с такими ставшими дефицитными аппаратами ИВЛ и остальным набором средств 

помощи всеми предпринимаемыми на государственных уровнях мерами пытаются просто 

организовать очередь, избежав столпотворения если слягут все разом. Вакцина будет готова, в 

лучшем случае, через год. Вот только не скажут же, какая это будет вакцина и от чего? «Распил» 

денег идёт под это – гигантский. 

Заболел коронавирусом Папа Римский Франциск и два его помощника. Болен премьер-министр 

Канады, принц Чарльз, писатель  

 

 

 

Борис Акунин и певец Лев Лещенко (лежит в больнице в Коммунарке в Москве). Там же 

находятся депутат от КПРФ Николай Губенко с женой (у неё положительный тест).  

Подтвердилась информация о том, что коронавирус «пошёл гулять» по администрации 

президента. Появляется всё больше фактов, свидетельствующих о лабораторном 



 3 

происхождении    COVID–19. Существует подтверждение тому, что «синтетическая конструкция 

химерного мутанта» – искусственно созданного коронавируса, – была одобрена американским 

«комитетом по исследованиям» двойного назначения. Учёные испытывали возможность 

созданного ими коронавируса заражать именно человека.  

В октябре 2019-го в Нью-Йорке «СИЛЬНЫЕ МИРА СЕГО» обсуждали пандемию 

коронавируса. Им было важно оценить возможности государственно-частного партнёрства «во 

время реагирования на тяжёлую пандемию, чтобы уменьшить масштабные экономические и 

социальные последствия». По сценарию «учений» в мире должно погибнуть 165 млн человек. 

«Эпидемия коронавирусной инфекции – НАКАЗАНИЕ ЗА ГРЕХИ людей», – 

кричит «почётный» патриарх Православной  

 

церкви Украины Филарет. Всему виной однополые браки, геи и лесбиянки. 

Патриарх Кирилл счёл коронавирус БОЖЬЕЙ МИЛОСТЬЮ И ПУТЁМ 

К БОГУ. «Господь призывает нашу самоуверенную технологическую цивилизацию, 

которая полагает, что ей всё доступно и возможно, оценить свои возможности (…) чтобы 

мы, не теряя духовного оптимизма, понимали, что надо всем Бог». 

 

В Петербурге 70 тысяч человек приложились к привезённым мощам Иоанна Крестителя. И никто 

не заболел… 

Святые отцы горы Афон призывают сегодня всех православных христиан «повесить Крест на 

обратной стороне дверей домов». Если у Вас нет Креста, то можете его сделать пальцем, 

окунув их в оливковое масло. Вчера был отслужен Параклис1 Божией Матери, и эти указания 

                                                           

1 Параклис (Παράκλησις – «усердная молитва, утешение») – молитва в православии, которая 

возносится к Пресвятой Богородице при всякой духовной скорби. 
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были «даны» (открыты) самой Богородицей – монахам на Святой Горе. Это конец цивилизации? 

Нет. Это КОНЕЦ ПОТРЕБИТЕЛЬСКОЙ,  

 

ВЕЩНОЙ (не путать с вечной) цивилизации! Комфорт, за который так дорого надо 

платить, должен перестать быть синонимом счастья. «Нужна новая идеология. Нужна новая 

религия…» – кричат нам каждый день с экранов ТВ всех рангов «глашатаи». Но ещё Наполеон 

говорил: «Религия нужна, чтобы бедные люди не убивали богатых». 

Как и почему появился и постоянно мутирует коронавирус, до сих пор окончательно не ясно 

всем вещающим глашатаям. Одни из них объясняют ОДНОСЛОЖНО – 
ПРИРОДА. Другие столь же односложно – БОГ. 

Я решил позадавать сам себе вопросы от «простого» Человека, который БОИТСЯ 

ЭТОГО ВИРУСА, или коронавируса. Который боится, что заболеют его родные, близкие 

и любимые.  

Который заходит сегодня в магазин с опаской, с двумя масками, надетыми на лицо, потому что 

считает, что так надежней «защитится», закупает там всё подряд – нужное и ненужное, 

подвергаясь общему психозу окружающих его людей, и так далее…  А придя домой – уже ничего 

не понимает в происходящем от постоянной 24-часовой «накачки» всеми средствами массовой 

информации и интернета, в том числе. Вот такова жизнь сегодняшнего «простого» человека, 

которого, ко всему, ещё и на «карантин посадили». Каков может быть совет такому человеку? 

Совет – как жить, как вести себя в ЭТО НЕПРОСТОЕ ВРЕМЯ? Как «подстроиться» 

под этот вирус? Хотя понимаю, если это – Человек, то простым он быть не может и не 

должен.  

Я не буду объяснять происходящее с точки зрения физики (природы) процесса, ссылаясь на свои 

книги и статьи, которые читали уже многие, не стану ссылаться на информацию от Н. Левашова, 

А. Хатыбова, А. Лучина, Н. Морозова и других выдающихся Русских учёных, которые уже 

каждому ПОМОГЛИ РАЗОБРАТЬСЯ И ПОНЯТЬ – почему происходит 

именно так, а не иначе, и чем всё это закончится – при условии, что ЭТО ТОЛЬКО 
НАЧАЛО.  

Я расскажу так, чтобы поняли люди, которые сегодня далеки от Новых знаний и просто хотят 

понять, что же им сегодня делать, кого слушать, кому поверить или не верить никому, о чём 

без(с)покоиться и куда бежать… 
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Для начала – успокойтесь и присядьте, нечего бегать. Тем более – вы получили недельную 

возможность – посидеть. Человек вообще создан не для того, чтобы бегать. Он создан для того, 

чтобы сесть и подумать, какая может быть жизнь кроме той, которую мы сами себе сделали на 

свою голову. Есть немного другая жизнь – жизнь, когда ты НАЧИНАЕШЬ 

ПОНИМАТЬ, для чего ты живёшь, ради чего ты живёшь, а не просто бегаешь и бегаешь, 

пока не упадёшь и не умрёшь. Очень мало кто знает, а в основном, никто не знает, откуда 

«пришёл» этот коронавирус, и вирус ли это или что-то иное. А постоянная говорильня в СМИ 

только запутывает и не даёт никаких разумных объяснений, которые были бы понятны. Кстати 

говоря, ЭТО НАМ И НЕ ВАЖНО, допустим, – сейчас. Давайте мы просто скажем, 

что это хорошее дело. Вот просто возьмём и так скажем сами себе.  

И это совет простому человеку? «Да!» – отвечаю сам себе. Простому человеку. ВИРУС 

НАС ОСТАНАВЛИВАЕТ… Он говорит: «Остановитесь люди! Земляне! 

Смотрите, что вы сделали с Землёй! Вы же уничтожаете всё, в чём существуете. Вы 

добиваете всю природу, которая вас развила, породила, воспитала и в которой вы 

существуете». Мир наш двигался к мировой войне – прямо туда, куда мы себя вогнали. Вот 

есть такое состояние в индивидуальной жизни человека, когда он входит в него и чувствует, что 

выйти уже не может. Это обязательно его приведёт, просто затащит, в какую-то такую, очень 

нехорошую среду, очень нехорошие дела, и он из этого  

 

выйти не сможет. Вот если совсем просто, то мы в таком состоянии находились. 

То есть, можно считать, что вирус даже спас (можно так сказать) человечество от мировой 

войны? Можно так считать? Обязательно и непременно! Можно уверено сказать, что если бы 

не этот вирус, то в ближайшее время мы бы начали заниматься подготовкой к войне и, 

возможно, её реализацией наяву. То есть – нужно сказать вирусу спасибо? Отвечаю – 

Обязательно! Война – это довод, действительно. И мы к этому шли! Шли уверенно. «Но как же 

так?» – спрашиваю сам себя. Вот для этого и нужно посидеть и подумать, прекратив бегать. У нас 

другого выхода не было. Потому что мы, эгоисты, приходим к состоянию (как было постоянно в 

из(с)тории), когда только война может спасти нас. Война – для обновления рынков, для 

обновления всего того, что можно и нужно обновить и начать всё заново – снова начать бегать и 

всё делать после того, как сначала всё разрушим. И снова то же самое. Это то, чем мы 
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занимаемся последние две тысячи лет и довольно активно. Глобально – это понятно. А как нам 

быть сегодня и сейчас?  

 
 

Во-первых, сам вирус глобальный. Это тоже удивительно в сегодняшнем понимании людей. 

Посмотрите и поймите – у Природы, в самом широком понимании этого слова, очень 

«интересные вещи» есть, о которых мы даже и не догадывались. Вирус достал всех, да ещё так 

спокойно достал и, главное, – быстро. До этого и пожары, и  

 

вулканы, и извержения, и ураганы – это где-то там, не у нас, – так нам всё время казалось. Это 

касалось только тех, кто там находился, а других – не касалось. И вдруг – этот маленький вирус, – 

каждого достал. Каждого. Вот это сегодня поразительно. И главное, все согласны. Кто-то там ещё 

говорил: «Да это не нам! Нам плевать! Пронесёт, как всегда, и нас не коснётся!» Но как только 

«вирус» (здесь возьму это слово в кавычки) пришёл, сразу все присели и растерялись почему-то, 

а не задумались. «Думалки» «вирус» поотключал, что ли? Так что, нам надо попробовать 

ПОНЯТЬ «ОСОБУЮ МИССИЮ» этого «вируса». И не нужно о нём много 

говорить, НУЖНО ГОВОРИТЬ О СЕБЕ, а не о нём, не как от него 

защищаться, а как с помощью него преображаться нам самим – каждому отдельно и 

между собой.  

Тогда вывод – я сижу закрытый у себя в комнате со своей семьёй – и?.. Вы не просто сидите – 

есть возможность, наконец, спокойно подумать – почему он, «вирус», сложившаяся в мировом 

масштабе ситуация, таким образом избирательно действуют. Посадил тебя отдельно в комнату, 

и вот ты сидишь со своей супругой, с детьми. И вдруг понимаешь, что ты с ними НЕ 

ВСТРЕЧАЛСЯ долгие годы. Вот сейчас ты и начинаешь по-настоящему видеть этих детей 

и себя, и жену, и многое узнаёшь про них такого, на что не обращал внимание, ссылаясь на 

занятость и нехватку времени. Обычно ты туда забегал на очень короткое время. И вот – сидите. 

Жена сидит тоже. Начали вдруг разговаривать о жизни, и вообще, как всё происходит и что 

происходит. И начали добираться до того, как мы жили и как будем жить. Вот такие разговоры 

начали вести. А где страх, который неминуемо существует в человеке, тем более в такой 

ситуации? Как с этим быть? Страх заразиться, заразить других… Здесь опять же подумаем – не 

приходили разве в нашей жизни другие вирусы и не было ли того же самого? От гриппа или от 
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чего-то другого люди не умирали разве? Мы просто об этом не говорили, потому что привыкли к 

этому, нам неинтересно было это, потому что НЕ КАСАЛОСЬ НАС. Каждый год 

какое-то (большое!) количество людей умирает. Ну так что? И сейчас тоже умирают, но какой 

процент-то всего по сравнению с прошлыми годами? Самим-то не смешно? Хотя здесь смех не 

уместен, конечно же. Мы сами поднимаем в себе панику в абсолютно естественных случаях.  

Но тогда, может, «попахивает» КАКИМ-ТО ВЫСШИМ РАЗУМОМ, который 

нас всех прессует? Вот – похоже, и начали  

 

мысли от сидения дома трудиться? Конечно же – да! Логика говорит вам – грипп и дорожные 

происшествия – это всё уносит в тысячи раз больше жизней. Однако от этого никто дома не 

сидел и не сидит. И вдруг – все побежали домой по команде. Что-то во всех вселилось и начало 

«управлять». Что это за высшее управление? Чего оно хочет? Или это всё же вирус уже во всех 

вселился? 

Нет. Это НЕ ЧЕРЕЗ ВИРУС, не через него это передаётся в нас. Это передаётся 

в нас через Мозг, через внутренние наши ощущения! Это такое «нечто» (здесь упростил для 

понимания), которое работает у нас в мозгах и в сердцах. И поэтому мы к этому «нечто» 

относимся по-другому, но считаем это – вирусом. Некоторые уверены – нечего тут думать. 

Выпил полбутылки водки и пошёл… Забылся – да, и всё. Нет, это уже не так. Совсем не так! 

Водкой не заливается. И если посмотрите внимательно, то, начиная с высших руководителей, 

президентов, премьеров всяких, королей и т. д., и до тех, кто работает, буквально, чистят улицы 

– все-все перед ним склоняются, перед этим «нечто», или вирусом. И это не просто потому, что 

вирус кого-то заразил или кого-то умертвил. Так, может, потому что каждый день и каждый час 

средства массовой информации всё это «раскручивают?» 

Нет, нет и нет! Это ИМ КАЖЕТСЯ, что они это делают. И много всяких 

«конспирологических теорий» вдруг 

появилось относительно происходящего 

сегодня. Откуда это пошло и вдруг? И 

интернет уже полон ими, этими теориями, 

которые мгновенно передаются из ушей в 

уши и распространяются с огромной 

скоростью, оболванивая людей и 

затуманивая Мозги всех тех, кто считал, что 

способен думать, анализировать, 

размышлять и предполагать! Теорий-то 

сколько – даже представить трудно. Но вы, 

сидя дома, вдруг начинаете понимать, что 

всё это – некий бред несусветный, 

надуманный и, если по-простому, – то просто «фигня». Так, может быть, – это что-то точечное?.. 

Если по-простому и доходчиво для всех – это сделано для того, чтобы Человечество 

хорошенечко встряхнуть, знаете, как ребёнка. Встряхнёшь его, чтобы он: «Ооооо!» Выбить 

немножко из него дурь, и  

после этого он начинает думать, слышать тебя и поступать по-другому. И встряхнули-то (а 

некоторых ещё трясут) – от Президентов до простых уборщиков, без учёта статусности. Но это и 

есть счастье и, как сказал поэт, – «Блажен, кто посетил сей мир в его минуты роковые». Мы 

все сейчас находимся… в эти роковые минуты. ЭТО – ПЕРЕСТРОЙКА МИРА, и 

очень серьёзная! Перестройка понимания и осмысления происходившего и происходящего, а не 
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какая-то там финансовая, психологическая и прочие. Это перестройка именно духовная, когда 

весь мир, все люди (и плохие, и хорошие, и каждый в меру своего познания) начинают думать – 

зачем и, вообще, для чего мы существуем? Но мир изменится, и всё это забудется, как всё 

остальное забывалось практически всегда? Даже вторую Мировую войну многие просто забыли, 

не говоря уже о мировых катастрофах и прочем.  

Сидя дома, нужно понять, что всё, что происходит на материальном уровне, забывается в 

течение максимум столетия. Максимум! Это – не забудется! Забудется, если мы сами позволим 

себе это забыть, но этого не произойдет, если мы поймём (а мы поймём), что вообще – это не 

вирус. Это добро, высшее добро, считайте – милосердие, которое показывает нам какой 

ужасный мир создали мы, и как мы в нём, в принципе, страдаем, и НАСТОЛЬКО 

ОТУПЕЛИ, ЧТО МЫ ПРОСТО РАБЫ! Утром ты бежишь к своей машине, 

заводишь её, два часа добираешься до работы в этих пробках. Работаешь (от слова – раб), а не 

трудишься, – чтобы заправить эту машину и приехать домой. Дома, когда ты уже пришёл, значит, 

вечером, успеваешь посмотреть какую-то телевизионную программу идиотскую, и завтра снова 

то же самое. И жена твоя, в основном, – то же самое. А где твои дети – вообще неизвестно, – в 

каких-то кружках, за которые ты платишь, и работаешь для того, чтобы платить за эти кружки… и 

так далее.  То есть, такой замкнутый круг, такая белка в колесе – всё время, и из него не 

вырваться. Это разве нормально? Специально мы такой мир для себя создали? Вот, давайте 

теперь посидим дома и подумаем – как нам его изменить. Вирус нам в этом поможет. Вернее, 

не так – «Да поможет нам в этом вирус!» 

И никаких страхов НЕ ДОЛЖНО БЫТЬ. Страх должен быть только один: чтобы 

удалось правильно воспользоваться настоящим моментом. И правильные выводы сделать. Вот и 

всё. 

 

 

 

А правильный вывод очень простой: 

мысли. Мысли! Давайте задумаемся, 

для чего мы живём. Как мы можем 

построить свою жизнь всё-таки по-

другому. Каждый человек сейчас 

поставлен в  

 

самое начало этой дорожки из 

цепочки мыслей. Вытащили его из 

колеса бесконечного дом-работа-дом-работа, всё остановили и поставили в самом начале 

тропинки – которая так или иначе, но через любые рассуждения об ожидаемых бедах, через 

вопросы «а что же теперь?», «а как же дальше?» и прочие, приведёт к одному главному и для 

всех общему – «зачем человек вообще живёт?» Мы видим, что какой-то вирус несчастный, он 

может ВДРУГ ИЗ НАС сделать таких спокойных людей: будем сидеть дома, не будем 

дёргаться, не нужны нам миллиарды, они сейчас пропадут постепенно, слава богу, что от них 

много не останется. Не надо ничего. Мы же сами выдумали все эти деньги, все эти богатства, всё 

это – для того, чтобы красоваться друг перед другом в нашем без(с)конечном эгоизме. И создали 

вещное общество (от слова вещь). Поэтому тяжесть сегодняшнего нашего разочарования 

усугубляется чувством безысходности от неведения – где искать спасительный выход. 
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Избыток информации о происходящем в текущий момент и доступность фактов, и суждений с 

самых различных позиций, который обеспечивает интернет, возможность узнать и оценить, 

соотнеся с реальностью, мнения самых различных по профилю специалистов – уважаемых, 

признанных, безвестных, модных, равно как и неизвестных или подзабытых – всё это в короткие 

сроки приводит каждого отдельного человека к осознанию ОГРАНИЧЕННОСТИ 

МЫШЛЕНИЯ даже самых признанных авторитетов. Вирусологи, иммунологи, биологи, 

врачи самых разных профилей озвучивают свои, основанные на собственном опыте и вроде бы 

справедливые суждения, выносят их для публичного ознакомления с целью как-то 

сориентировать паникующих или растерянных, но одновременно эти их высказывания 

оказываются предметом анализа всё той же публики –  простых людей, которые сами 

вынуждены начать самостоятельно мыслить и потому способны  

 

увидеть НЕСОСТОЯТЕЛЬНОСТЬ ПРЕДЛАГАЕМЫХ кем-то рассуждений, просто сличив 

их с реальностью, дающей свои ответы думающему человеку. Вместо привычного следования 

за подходящим авторитетом, оказывается, можно успешно и с большей отдачей пользоваться 

собственным Мозгом. Трезвость собственных суждений успешно и оперативно демонстрирует 

рычаги управления человеком – без каких-либо затруднений государственная машина в 

короткие сроки ограничила свободы каждого, обернув предпринятые для этого меры «заботой». 

С другой стороны, это же одновременно и показатель истинных целей когда-то 

выстроенной, а сейчас разваливающейся государственности. 

А дальше будет интереснее, но и сложнее тоже – люди, начиная с каждого человека в 

отдельности, вынуждены будут начать самостоятельно принимать решения, основываясь 

на своих собственных суждениях. Для этого и запустили тренировку, вот в эти самые дни 

проходящую, – вспомните (научитесь заново) – как это – «мыслить своими Мозгами» и 

следом переход к применению новых или забытых умений – ДЕЙСТВОВАТЬ, 

ПРИНИМАТЬ РЕШЕНИЯ, основанные на своих собственных суждениях, начиная с самых 

простых, и сразу пожинать их плоды. Вот это будет действенно, но и больно одновременно 

(действенно именно потому, что больно).  

Все прежние схемы уже перестают работать, все стереотипы разрушаются – чего не 

коснись. Любая попытка воспользоваться привычными решениями и готовыми схемами 

действий будет заканчиваться разрушением самих основ этих конструкций. Запаниковал – 

побежал по магазинам, всё купил, все углы в доме заставил запасами – и остался обескуражен. 

Вроде всё правильно сделал, но в магазинах еда не пропала, макароны в ежедневном режиме 

употреблять семья (да и сам тоже) не готова, в общем, чувствуешь себя простофилей, которого 

облапошили – а облапошил ведь себя сам, так что и свалить вину не на кого – вот тут сразу и 

больно немножко, но и в голове всё проясняется, понятно становиться – откуда у всех проблем 

ноги растут. Кто-то раньше, кто-то позже – все успокоятся, сами себя в неразберихе отыщут, 

внутренние молчаливые беседы проведут и будут вынуждены НАУЧИТЬСЯ 

МЫСЛИТЬ БЕЗ СУЕТЫ и с полным осознанием последствий. И последствия не 

только вновь совершаемых действий,  

 

но и уже совершённых, пусть и под неосознаваемым ранее управлением, результаты всего 

каждым отдельным индивидуумом человеческой массы сделанного, в настоящее время 

демонстрируются совершенно ясно. Не только каждого отдельно взятого человека оставили 

наедине с его мыслями, но его самого ещё и заперли, освободили от его присутствия общий 

дом, ту природу, неотъемлемой частью которой он должен бы являться, дополняя, а не калеча.  
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Вот поэтому, сидя дома, вам нужно, прежде всего, понять, что вы считаете за истину не то, что 

истинно, а то, что понятно. Непонятно изложенная истина кажется ложью. Доступность 

изложения имеет решающее значение. Из этого я и исходил при разъяснении на «доступном» 

языке, без сути физики проистекающих процессов.  

 

 

 

Принимая за истину соответствие неких положений некоторым критериям проверяемости, мы 

ограничиваемся рамками этих критериев, так как НЕ ИМЕЕМ ВОЗМОЖНОСТИ 

(не по нашей вине), расширить пределы своих рассуждений в силу того, что быстро выходим за 

эти самые рамки и пускаемся в то, что большинством определяется как 

БЕЗСМЫСЛЕННЫЕ ФАНТАЗИИ, а попросту говоря, бред. С другой 

стороны, сами критерии проверяемости должны являться как минимум бóльшим 

приближением к истине, чем проверяемые ими положения, и их тоже  

 

нужно бы чем-то проверить. В условиях, когда мысль устремляется вперёд – вдаль и вглубь, 

охватывая те области, суть содержимого которых ещё и проверять-то нечем, может случиться 

кризис мышления, способный вылиться в нечто принципиально новое путём расширения 

рамок сознания, либо, в случае строгого соблюдения правил и законов, прописанных 

традициями и укладом, круг замкнётся, и поиска, движения к истине НЕ БУДЕТ 

СОВСЕМ. В итоге, старые, на текущий момент имеющиеся критерии проверяемости, 

призванные служить инструментом познания, легко его ограничивают, преобразуя изначальное 

стремление Человека к истине в перепахивание самого доступного, верхнего слоя наблюдаемой 

реальности.  

 

Вот и думайте над этим – сидя дома. И не только над этим!  
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Время бежит быстро, и пока «беседовал» сам с собой (для вас), стала публична информация, 

которая ВЫШЛА ВОВРЕМЯ и стала  

 

доступна всем тем, кто уже сидит дома и осмысливает написанное мной выше. Поэтому решил 

частично её применить – для полноты картины происходящего, чтобы закончить недосказанное. 

Ну, а желающие прочитать подлинник – идите вот сюда, для многих уже известный «генератор» 

истины и объективности – «НИИ ЦУС» – http://www.salvatorem.ru/?page_id=3784 

Попробуйте освободиться от искусственно созданной иллюзорности (как главной цели всех 

информаторов вещающие вам откуда только можно и учтите следующее. 

Действительно, бывшим Управляющим Комплексом «Сычуань», до конца ещё не 

ликвидированным по сей день, в момент 07 декабря 2019 года (в 01.15 мск. вр.) произошёл  

 

ВЫБРОС ИНФОРМАЦИОННО – УПРАВЛЯЮЩЕГО ХАРАКТЕРА. 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=3784
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Нет необходимости в публичном формате детализировать все 

тонкости такового случайного или не случайного 

информационного выброса, но он носил установочный характер 

на прежнем управляющем общепланетарном уровне и ИМЕЛ 

ПРОШЛЫЙ ПРОГРАММНЫЙ ЛИКВИДАЦИОННЫЙ 

ХАРАКТЕР. Именно с этого момента начался процесс программного 

установочного характера, распространяющегося на запад в 

полосе, примерно ориентированной относительно  

 

параллели 400 С. Ш. Данный установочный программный процесс 

обошёл планету вокруг в рамках указанной полосы, 

завершив своё «обхождение» 24 марта 2020 года в точке 

УК Сычуань. Это только НАСТРОЙКА ПРОГРАММЫ, это ещё не 

связано с реальным её воплощение. Да, это принесло некоторые 

«без(с)покойства» и достаточно масштабные. 

Повторный выброс ОРИЕНТИРОВАН НА СЕРЕДИНУ 

ОСЕНИ этого года. Здесь поставлю акцент для понимающих. 

Установочный процесс будет происходить тоже в северном 

полушарии в полосе несколько выше свершившегося. 

Никаких данных больше не будет и никаких ответов на уточняющие 

вопросы. Достаточно материалов ОФЧ для самостоятельно 

суждения, тем более сидя сегодня на карантине! 

Немного о «вирусе». В результате такого информационного 

выброса и под его управляющим воздействием в радиусе 

активного влияния УК Сычуань, в плоти людей 

ОПРЕДЕЛЁННОГО ГЕНОТИПА ИХ МОЗГА, сформировались 
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на пред-атомарном и атомарном уровне мерной 

масштабности синтезированные конструктивные 

энергетические субстанции, которые в течении нескольких 

дней из неинерционного состояния энергии обряжаются в 

конкретные конструкты инерционного (материальное) 

состояния. Вот так воплощается важнейший космофизический  

процесс обряжения «Из небытия в бытие. Проявления своего 

бытия»2 части Сущего как энергетической субстанции, обладающей 

конкретной конструктивной формой, конкретными физическими 

параметрами, конкретным потенциалом, т. е. функциональным 

поведением! Правда плохо, что носящим разрушительный характер, 

но это уже не важно.   Вот такой он супер «вирус». 

После «запуска» по обряжению такого «вируса» в своё 

явленное материальное состояние, распространение его НЕ 

ВЫЗЫВАЕТ ТРУДНОСТЕЙ И ПРЕГРАД, поскольку его 

«передача» в определённой своей части может уже носить 

условный контактный характер. Не обязательно обниматься  

 

или как-то прямо контактно общаться с носителем такой природной 

«ценности», достаточно быть в досягаемой действенности 

магнитного поля индивида, носителя такого «вируса». 

Примерное опасное удаление может достигать величины           

1,5–5 метров, в зависимости от состояния заболевшего. Кстати, чем 

сложнее состояние больного, тем масса его магнитного поля 

больше по причинам защитного характера плоти, а значит, 

действенное «заражающее» его влияние увеличивается в своём 

удалении. 

ПРОГРАММА УЖЕ ЗАПУЩЕНА на установочном уровне и в 

северном полушарии население из числа не интегрированных в 

будущее получит это «программное управляющее» состояние, но 

только не стоит из этого устраивать трагедии, это ещё НИЧЕГО НЕ 

ЗНАЧИТ для каждого индивида, получившего это. Пытаться 

ликвидировать такую полученную «природную 

ценность» не имеет никакого смысла, поскольку неизвестно 

какими возможностями «конструктивного принуждения» при своём 

                                                           

2 Нужно не забывать суть оставленного для людей два с половиной тысячелетия назад 

мудрецом Лао Цзы первого тайного ключика, связанного с познанием истины: «Всё Сущее 

явлено из бытия. А бытие из небытия». 
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бытие в плоти людей таковой вирус обладает, если его в прямом 

смысле пытаться ликвидировать. 

Единственно ЦЕЛЕСООБРАЗНЫЙ ПУТЬ РЕШЕНИЯ этой 

проблемы заключается в том, чтобы путём замещения 

ИЗМЕНИТЬ ЕГО ЭНЕРГО-ИНФОРМАЦИОННУЮ 

ФУНКЦИОНАЛЬНУЮ СУТЬ и этим его «нейтрализовать»,  

НЕ МЕШАЯ ЕМУ быть применённым по иным целям, в том числе 

и не носящим разрушительный характер для бытия клеток плоти.  

Внимательно вдумайтесь в сказанное и вспомните всё то, что вы 

уже познали и относительно генерации и Программ «СветЛ» и 

недавно «данного» нам того, что названо VVV–369, а в 

простонародии – Мумиё. Есть и ещё более серьезные и уже 

апробированные способы решения подобного, но это пока – 

преждевременно «озвучивать». 

Так что в решении этой ужасной и пугающей всех 

людей научной задачи у России проблем нет!!!!!  

ЭТО – ВСЁ. 
 

30.03.2020 г. 

Ф. Шкруднев 


